

Sie zählen zu den Besten im ganzen Lande

Die IHK ehrte deutschlandweit ihre Top-Azubis

VELTEN/BERLIN | Als eine von Deutschlands besten Auszubildenden durfte Joanna Bauer aus Leegebruch am Montagabend ihre Urkunde aus den Händen von IHK-Präsident Hans Heinrich Driftmann entgegen nehmen. Die 33-Jährige hatte eine Ausbildung zur Tierpflegerin absolviert und mit Spitzenergebnissen abgeschlossen. Ihr Ausbildungsbetrieb, die Hundeschule von Uwe Krüger, wollte solch eine auszubildende natürlich nicht gehen

lassen. Jetzt arbeitet Joanna Bauer als festangestellte Hundetrainerin auf dem Übungsplatz in Velten.

Mit einer großen Gala-Veranstaltung ehrte die Industrie- und Handelskammer am Montagabend im Berliner Hotel „Maritim“ 228 Azubis aus 218 verschiedenen Berufen, die ihre Prüfungen mit den besten Ergebnissen ihres Jahrgangs abgelegt hatten. Die Festrede hatte die Bundesfamilienministerin Kristina Schröder gehalten.

Joanna Bauer musste zweieinhalb Stunden ausharren, bis sie endlich an der Reihe war und von der Moderatorin des Abends, Barbara Schöneberger, auf die Bühne gebeten wurde. „Es war eine ganz tolle Atmosphäre“, sagte Joanna Bauer. Die Veranstaltung sei perfekt organisiert gewesen. „Alles hatte Hand und Fuß.“

Barbara Schöneberger entlockte den Azubis einiges über ihre Berufe und führte mit Witz und Schlagfertigkeit durch den langen Abend. *ak*



Joanna Bauer (r.) mit ihrer Landesgruppe und dem IHK-Präsidenten Hans-Heinrich Driftmann (M.). Überaus spritzig und mit viel Wortwitz führte Barbara Schöneberger durch den Abend.

FOTO: JENS SCHICKE